



## **Le MRAP rend hommage à Gilles Perrault**

L'écrivain et journaliste Gilles Perrault est décédé ce jeudi 3 août. Le MRAP présente à sa famille, ses amies et amis, ses plus sincères condoléances.

Les combats menés par Gilles Perrault à travers ses œuvres étaient ceux du MRAP, que ce soit celui contre la peine de mort dans son livre le « Pullover Rouge », pour la démocratie au Maroc dans « Notre ami le roi » où Gilles dénonce le pouvoir monarchique despotique et la complicité du gouvernement français, la lutte anticoloniale et l'internationalisme avec « Un homme à part », biographie consacrée à Henri Curiel, communiste, égyptien, juif, apatride.

Fils de résistants, il avait rendu hommage au réseau de résistance qui réunissait juifs, communistes, internationalistes, impulsé par Léopold Trepper dans son livre « L'Orchestre rouge ».

Membre des « Amis et Amies de la Commune de Paris, il avait préfacé la biographie de la communarde Elisabeth Dmitrieff.

Gilles, le MRAP poursuivra tes combats, c'est le meilleur hommage que nous puissions te rendre.